

Franckesche Stiftungen zu Halle

Evangelischer Glaubens-Grund in der heilsamen Erkenntniß der Leiden Jesu Christi/

Steinhofer, Friedrich Christoph

Tübingen, 1754

VD18 10207740

Folgende Druckfehler beliebe der Leser zu mercken:

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permission, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-191684-

II. Register.

Off. Job.	Off. Job.
Cap. 5, 10. pag. 516	Cap. 13, 10. p. 66. 136
12, 10. 234	14, 13. 477. 562
13, 8. 491	22, 16. 404

Folgende Druckfehler beliebe der Leser
zu merken:

- p. 31. lin. 13. anstatt sollen, ließ solchen.
- p. 84. lin. 6. ließ, verschlungen wurde.
- p. 112. lin. 3. anstatt ausgebegren, ließ gebegten.
- p. 172. lin. 4. unt. anstatt ihnen, ließ ihm.
- p. 224. lin. 1. unt. anstatt entebret, ließ entunebret.
- p. 225. lin. 2. unt. anstatt gewacht, ließ gemacht.
- p. 259. lin. 21. anstatt Mich, ließ Mir.
- p. 305. lin. 11. anstatt davor, ließ davon.
- p. 341. lin. 12. unt. anstatt ihm, ließ ihnen.
- p. 368. lin. 5. seiner, ließ in seiner.
- 382. lin. 17. geschast, ließ geschaffen.
- p. 392. lin. 12. unt. anstatt Mittels, ließ Müllers.



6
2
4
—

